# Urgencias Pedi Tricas Gu A Para El Tratamiento Ambula-

#pediatric emergencies #children's urgent care #outpatient pediatric treatment #ambulatory care guidelines #pediatric acute care

This comprehensive guide provides essential protocols and best practices for managing pediatric emergencies within an outpatient setting. It aims to equip healthcare professionals with the knowledge to effectively assess and treat common urgent conditions affecting children, ensuring optimal ambulatory care. This resource streamlines decision-making for various pediatric acute care scenarios, promoting efficient and patient-centered treatment.

Thousands of students rely on our textbook collection to support their coursework and exam preparation.

Welcome, and thank you for your visit.

We provide the document Outpatient Pediatric Care you have been searching for. It is available to download easily and free of charge.

This document is one of the most sought-after resources in digital libraries across the internet.

You are fortunate to have found it here.

We provide you with the full version of Outpatient Pediatric Care completely free of charge.

# Urgencias pediátricas

El objetivo de esta guýa no es otro que ayudar a acotar la incertidumbre que, inherente a nuestro trabajo diario en la consulta, adquiere otra dimensiýn en la asistencia que es solicitada de forma inmediata y con una carga emocional de angustia que no debemos olvidar. En muchas ocasiones no podremos llegar a un diagnýstico mýdico "al uso\

#### **Emergency Pediatrics**

El libro está concebido como un texto de referencia para el personal médico, de enfermería y cualquier profesional de la salud que participa en la asistencia de urgencias pediátricas. Proporciona un abordaje básico para el tratamiento inicial en niños con urgencias frecuentes, a la vez que da información resumida sobre las manifestaciones crónicas más complicadas que pueden aparecer en los hospitales comunitarias ya que estas enfermedades se tratan cada vez mas fuera de los centros especializados. El objetivo de este libro es intentar paliar algunas diferencias existentes entre los grupos de especialistas (urgencias y pediatría) que surgen debido al diferente abordaje que hacen ambos grupos de profesionales sobre la urgencia presentada. Así, y de forma totalmente deliberada, se han seleccionado los colaboradores tanto en centros pediátricos especializados como en centros de urgencias. La obra está basada en la evidencia siempre que ello sea posible; si no es así, se acude a los diferentes documentos de consenso redactados por los profesionales en cada área. La estructura de capítulos corta y concisa con presencia de cuadros con puntos clave, hace que la obra sea el material de referencia indispensable para aquellos profesionales en formación que se enfrenten con situaciones de emergencias pediátricas. El objetivo de este libro es intentar paliar algunas diferencias existentes entre los grupos de especialistas (urgencias y pediatría) que surgen debido al diferente abordaje que hacen ambos grupos de profesionales sobre la urgencia presentada. El libro está concebido como un texto de referencia para el personal médico, de enfermería y cualquier profesional de la salud que participa en la asistencia de urgencias pediátricas.

## Guía de Urgencias Pediátricas de Atención Primaria

El manual Decisiones en urgencias pediátricas está concebido para dar respuesta a las situaciones clínicas a las que tienen que enfrentarse diariamente los especialistas de urgencias pediátricas. Se

trata de un contenido de calidad y actualizado que proporciona soluciones clínicas a las principales patologías que se tratan en los servicios de urgencias pediátricas. Al tratarse de un libro basado fundamentalmente en algoritmos se convierte en una herramienta fundamental para los residentes de dicha especialidad y, de hecho, ocupa un lugar preferente entre los libros más utilizados por los residentes de pediatría de muchos hospitales. La obra Decisiones en urgencias pediátricas está coordinada por el Dr. Santos García García, Jefe de la Unidad de Urgencias Pediátricas del Hospital Universitario La Paz (Madrid), uno de los referentes en la asistencia a pacientes pediátricos, por lo que los protocolos y la información que se recoge en dicho título es fruto del trabajo y el consenso de todos los profesionales que trabajan en dicho hospital. La nueva edición de este manual de Decisiones de urgencias pediátricas incluirá un total de 285 protocolos de los cuales más de 40 son nuevos y no estaban en la edición anterior. Cada uno de los protocolos está basado en un algoritmo que ayuda y guía al profesional en la toma de decisiones. Cada una de las entradas hace referencia al problema o síntoma (fiebre, dolor abdominal, ictericia, etce), no al diagnóstico (neumonía, apendicitis, etc).

#### Tratado sobre medicina de urgencias pediátricas

La introducción en la práctica clínica del Triángulo de Evaluación Pediátrico ha sido un elemento esencial a la hora de elaborar este manual, y rompe con la línea del resto de manuales en el mercado. Entre sus características más importantes destaca: "Explica las dos claves en el manejo del paciente pediátrico en urgencias, la aproximación al mismo y la realización de un buen diagnóstico." Todos los capítulos, salvo los de técnicas, comienzan con un algoritmo que incluye un Triángulo de evaluación pediátrico." Da las pautas para aprender a priorizar durante la aproximación, la anamnesis, la exploración física y las pruebas, en los diferentes motivos de consulta o cuadros clínicos atendidos en urgencias." Se apoya en multitud de figuras, tablas y esquemas para desarrollar un diagnóstico diferencial racional. Urgencias pediátricas. Guía de actuación, cuyos autores trabajan a pie de cama y aplican a diario este esquema de trabajo, será una herramienta necesaria para los profesionales de los servicios de Urgencias pediátricas que deseen incorporar el uso del Triángulo de Evaluación Pediátrico en su práctica clínica.

# Decisiones En Urgencias Pediátricas

La primera edición del Manual Washington de Pediatría se creó para proporcionar información concisa y rápidamente accesible a internos, residentes y estudiantes de medicina, para el tratamiento de los pacientes pediátricos durante las guardias, en unidades de cuidados intensivos, en servicios de urgencias y en consultas externas de subespecialidades. Por tal razón, este manual no contiene una descripción completa de cada subespecialidad pediátrica ni una descripción detallada de la fisiopatología de las enfermedades comentadas. Sin embargo, proporciona las pautas establecidas para el diagnóstico y el tratamiento de los problemas habituales de los pacientes pediátricos ingresados. Además, ofrece referencias bibliográficas de medicina basada en la evidencia para los planteamientos terapéuticos descritos, siempre que se disponga de ellas.

## Urgencias Pediátricas

En este proyecto participaron destacados pediatras y enfermeras que compartieron sus conocimientos y experiencia en la elaboración de los diferentes capítulos. Cada sección es encabezada por "tips" relevantes y luego son desarrollados terminando con flujogramas de apoyo. Este manual está dirigido a alumnos de pregrado de Medicina y médicos que se desempeñan en atención primaria y urgencias para contribuir a su aprendizaje y adquisición de competencias en la atención de Urgencias en Pediatría.

#### Cuidado crítico pediátrico

En esta nueva edición de Medicina de urgencias emergencias se llevará a cabo una revisión exhaustiva del contenido, sobre todo en aquellos aspectos relacionados con el diagnóstico y el tratamiento, siempre recogiendo la evidencia más actual. En esta 6a edición vuelve a primar el enfoque práctico ofreciendo a los lectores soluciones a la diversidad de situaciones a las que tienen que hacer frente día tras día los profesionales de urgencias. Sus directores, los doctores Luis Jiménez Murillo y F. Javier Montero Pérez, han contado con la colaboración de especialistas de diversas áreas del Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba, así como con facultativos de urgencias de otros hospitales españoles. Los autores llevan a cabo un enorme esfuerzo de síntesis en esta nueva edición aunque incluyendo todos aquellos aspectos novedosos y fundamentales que convierten a esta obra en una

herramienta fundamental para todos los especialistas que trabajan en este área. Entre las novedades de esta nueva edición cabe destacar la inclusión de 6 nuevos capítulos y 5 nuevos casos clínicos, así como el acceso a imágenes a color en la sección de Dermatología. Medicina de urgencias y emergencias se dirige al especialista en Medicina de urgencias y emergencias, tanto de nivel hospitalario como extrahospitalario, así como a los médicos residentes de cualquier especialidad que recalan en los servicios de urgencias.

#### Manual Washington de Pediatría

A través de sus 24 capítulos abarca los tópicos más importantes de la atención pediátrica, como la ética, la evaluación del crecimiento y el desarrollo del niño, su nutrición y los temas más relevantes de Medicina interna, Neonatología, Neurología, Psiquiatría, Genética, Hematología, Oncología e Infectología.

#### Guía de tratamiento de las enfermedades infecciosas en urgencias pediátricas

 Exponer e identificar las patologías quirúrgicas, sus generalidades, su etiología, su diagnóstico y su tratamiento. • Clasificar y distinguir los cuidados preoperatorios, intraoperatorios y postoperatorios del paciente quirúrgico. • Categorizar y analizar los accidentes e intoxicaciones y las patologías pediátricas más frecuentes. • Detectar, clasificar y describir las urgencias psiguiátricas. • Identificar, describir y valorar una urgencia y una emergencia pediátrica o urgencia vital. • Explicar y debatir la utilización de los servicios de urgencias ante situaciones no urgentes. • Comprender, clasificar y describir las áreas funcionales, el protocolo de clasificación y el circuito del paciente dentro del funcionamiento y organización del servicio de urgencias pediátricas. UD1.La unidad de urgencias pediátricas 1. Características especiales de los servicios de urgencias 2. Funcionamiento y organización del servicio de urgencia pediátrico 2.1. trabajo en equipo 2.2. Áreas funcionales 2.3. protocolo de clasificación UD2. Urgencias infantiles. Patología quirúrgica 1. Abdomen agudo 1.1. Generalidades 1.2. Etiología 1.3. Apendicitis aguda infantil 1.4. Invaginación intestinal 1.5. Diagnóstico 1.6. Tratamiento 2. Herniasy patología del proceso peritoneo-vaginal 3. Preparación del paciente quirúrgico 3.1. Cuidados preoperatorios 3.2. Cuidados intraoperatorios 3.3. Cuidados postoperatorios UD3. Urgencias infantiles. Accidentes e intoxicaciones 1. Accidentes 1.1. Edad, destreza y riesgo 1.2. Quemaduras 1.3. Picaduras y mordeduras 2. Intoxicaciones 2.1. Contacto inicial con el paciente intoxicado 3. Accidentes de tráfico 4. Ahogamientos y casi ahogamientos 4.1. Diagnostico 4.2. Tratamiento 4.3. Prevención UD4. Crisis asmática 1. Introducción 2. Factores de riesgo 3. Factores desencadenantes 4. Manifestaciones clínicas 5. Clasificación 6. Diagnóstico 7. Tratamiento 8. Control del asma 9. Papel de la enfermería en el niño asmático 10. Técnicas de enfermería en el asma infantil UD5. Bronquiolitis 1. Concepto 2. Agente causal 3. Mecanismo de transmisión 4. Epidemiología 5. Factores de riesgo para adquirir bronquiolitis 6. Fisiopatología 7. Clínica 8. Diagnóstico 9. Tratamiento 10. Prevención UD6. Neumonía 1. Introducción 2. Etiología 3. Fisiopatogenia 4. Mecanismos de defensa 5. Patogenia de la neumonía no bacteriana 6. Patogenia de la neumonía bacteriana 7. Manifestaciones clínicas 8. Diagnóstico 9. Tratamiento 10. Complicaciones UD7. Gastroenteritis 1. Introducción 2. Etiología 3. Valoración clínica y diagnóstico 4. Tratamiento 5. Complicaciones 6. Plan de cuidados de enfermería del niño con gea 7. Informe de alta de enfermería del niño con gea 8. Rehidratación oral UD8. Enfermedades más frecuentes que cursan con fiebre 1. Enfermedades exantemáticas 2. Infección urinaria 3. Catarro de vías altas UD9. Urgencias psiquiátricas infantiles 1. Tratamiento inicial 2. Clasificación y diagnóstico diferencial 2.1. Urgencias psiquiátricas verdaderas 2.2. Enfermedades orgánicas que pueden manifestarse con síntomas psiguiátricos 2.3. Enfermedades psiguiátricas que se manifiestan con síntomas de enfermedad orgánica 2.4. Efectos de los fármacos psicotrópicos 3. Actuación de enfermería y del auxiliar de enfermería ante las urgencias psiquiatricas 3.1. Cuadros de agitación psicomotriz 3.2. Cuadros delirantes 3.3. Cuadros depresivos (Ideación suicida) 3.4. Episodios confusionales

#### Guía de tratamiento de las enfermedades infecciosas en urgencias pediátricas

Reconocido durante más de 65 años como fuente de información inmediata y precisa para el diagnóstico y el tratamiento. El contenido, actualizado y ampliado, incluye información reestructurada sobre urgencias, atención a pacientes críticos y lesiones traumáticas, además de un nuevo capítulo sobre psiquiatría. El renombrado «Formulario», actualizado por Carlton K. K. Lee, PharmD, MPH, incorpora las más recientes novedades en el tratamiento farmacológico de los pacientes pediátricos. El formato esquemático de la obra ayuda a localizar la información con rapidez y facilidad, incluso

en las situaciones más exigentes. Incluye el acceso a la versión electrónica del libro (en inglés), que permite acceder al texto completo, las figuras y la bibliografía desde diversos dispositivos.

## Manual de urgencias pediátricas

Los autores se dirigen fundamentalmente a los servicios de Urgencias (hospitalarios y prehospitalarios) y unidades de Cuidados Intensivos, donde recaen las intoxicaciones agudas. La obra abarca también intoxicaciones crónicas que pueden tener como diana cualquier órgano, por lo que cuenta con la colaboración de especialistas en distintas áreas. El profesional hallará asimismo una descripción detallada de los posibles agentes causales de una órganotoxicidad y de su mecanismo fisiopatológico, al tiempo que información sobre los efectos tóxicos de centenares de productos. Se quía al lector en aspectos epidemiológicos de las intoxicaciones, en la comprensión de los mecanismos fisiopatológicos de la acción tóxica sobre los diversos órganos y sistemas y, sobre todo, en las acciones terapéuticas prioritarias en cada intoxicación. El texto se ha diseñado para acceder con rapidez a las diversas intoxicaciones y a sus respectivas medidas de actuación (técnicas, cuidados y tratamiento), tanto en el ámbito prehospitalario como el hospitalario. Pero se han incluido también algunos tóxicos, como los metales pesados, y algunas entidades, como la sensibilidad química múltiple, que tienen una mayor expresividad crónica y con frecuencia una relación con la actividad laboral del paciente. Obra que pretende ser útil para el manejo de las intoxicaciones, tanto agudas como crónicas y, por tanto, puede ser consultado por urgenciólogos e intensivistas, pero también por internistas, médicos de familia, especialistas en salud laboral y, en definitiva, por todo aquel que en su actividad profesional pueda encontrarse con algún caso de sospecha de intoxicación.

## Diagnóstico y tratamiento de urgencias pediátricas

Los contenidos, con un enfoque práctico y acreditado, y redactados por expertos reconocidos internacionalmente, enseñan cómo aplicar las más recientes técnicas de cirugía abierta y mínimamente invasiva basadas en la evidencia. Incluye más de 1.000 imágenes de gran calidad, que ilustran los matices de la cirugía para todos los trastornos pediátricos y urológicos con los que un médico pueda encontrarse. Los autores han realizado una actualización exhaustiva de los últimos avances en el abordaje de cuestiones como hernias e hidroceles, ano imperforado y malformaciones cloacales, enfermedad de Hirschsprung, atresia y estenosis duodenal e intestinal, atresia esofágica, y muchas otras. Ofrece acceso a más de 50 vídeos, útiles para perfeccionar la técnica quirúrgica, y que muestran abordajes como el de la oclusión traqueal endoscópica fetal (FETO), la reparación laparoscópica de hernia inguinal, el reimplante ureteral extravesical asistido por robot, el abordaje laparoscópico de la torsión ovárica y la gastrectomía en manga laparoscópica. Todos los vídeos están en inglés. Incluye acceso al ebook en inglés en Expert Consult. Este contenido electrónico le permitirá realizar búsquedas en todo el texto, las figuras y las referencias del libro desde diversos dispositivos.

## Medicina de urgencias y emergencias

Nueva obra de la serie Mobile Medicine, enfocada a salvar la vida de un paciente pediátrico en situación crítica. Esta guía paso a paso es de gran ayuda para la toma de decisiones adecuadas y su correcta ejecución en el menor tiempo posible. Sus contenidos están muy estructurados y abarcan toda la patología pediátrica urgente, haciendo especial hincapié en temas relevantes como el transporte de los pacientes pediátricos en estado crítico, abuso infantil... Como todas las obras de la serie Mobile Medicine, se trata de un título muy práctico, de referencia rápida, pero al mismo tiempo muy completo para la práctica diaria. Incluye conceptos claros, con muchos recursos para la práctica asistencial completados por algoritmos, tablas y figuras. Escrita por Pediatras e Intensivistas de varios centros asistenciales y docentes de Estados Unidos, es de especial interés para todos los residentes, así como para pediatras, especialistas en urgencias y técnicos de emergencias.

#### Manual de Pediatria Ambulatoria

La 21.a edición de Nelson. Tratado de pediatría continúa con su tradición de constituirse en una fuente de información esencial para los pediatras generalistas y los subespecialistas pediátricos a la hora de diagnosticar y tratar a los niños y adolescentes de todo el mundo. Esta nueva edición se ha revisado, actualizado y elaborado minuciosamente para incluir los grandes avances en la asistencia clínica derivados de las investigaciones básicas, clínicas y basadas en poblaciones. Así, se abarcan tanto los nuevos avances científicos como las prácticas pediátricas más consolidadas a nivel internacional. Esta edición se ha reorganizado respecto a la anterior incorporando muchas enfermedades, más de

70 capítulos nuevos y ampliando considerablemente otros. Igualmente se han añadido numerosas tablas, fotografías, pruebas de imagen e ilustraciones nuevas, así como referencias bibliográficas actualizadas. Se han incorporado cuatro nuevos editores asociados que aportan una gran experiencia clínica. De la misma manera, esta nueva edición cuenta con la colaboración de numerosos especialistas en las áreas más relevantes. El objetivo de los editores es ofrecer la información esencial que necesitan los médicos de familia, los pediatras hospitalarios, los estudiantes de Medicina y todos los demás profesionales que intervienen en la salud pediátrica para ayudarles a entender y a abordar con eficacia los problemas sanitarios que afectan a la población pediátrica.

#### Situaciones de urgencias infantiles

Este libro trata en forma simple, fundamentada y de acuerdo a la realidad chilena, los conocimientos básicos necesarios para el cuidado del niño, enfatizando en forma especial el fomento y la protección de la salud. El texto está dirigido a alumnos de las carreras de enfermería, educación parvularia y otras profesiones afines. La forma en que se desarrollan los contenidos y el empleo de un lenguaje sencillo, hace el libro accesible a los padres y otras personas que, en su quehacer, tienen que asumir el cuidado de niños pequeños. Esta tercera edición incluye nuevos contenidos, por ejemplo los referidos a los conceptos de cuidado y autocuidado, y la estimulación neurosensorial a través del masaje y el dolor en los niños. Al igual que en la segunda edición, cada capítulo ha sido revisado, actualizado y enriquecido por las autoras con la colaboración de enfermeras y académicas de la Escuela de Enfermería de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Roser Casassas es enfermera, magíster en Salud Pública con mención en Salud Materno-Infantil; fue profesora de la Escuela de enfermería y es Miembro Honorario de la Facultad de Medicina de la Pontificia Universidad Católica de Chile (UC), dedicando su docencia e investigación al área de salud infantil y autocuidado. Cecilia Campos y Sonia Jaimovich son enfermeras de la UC, magíster en Salud Pública de la Universidad de Chile, y profesoras de Enfermería del Departamento Salud del Niño y Adolescente de la UC.

Manual para el diagnóstico y tratamiento de la deshidratación y de los trastornos hidroelectrolíticos en Urgencias de Pediatría

Los capítulos de este libro abordan el amplio tema de la vida humana desde su etapa prenatal hasta la adolescencia, a fin de difundir y actualizar los conocimientos al respecto, promoviendo la formación médica de alta calidad. Además, la realización de este texto les permite a los estudiantes y a los egresados participar de manera colaborativa, con trabajo interdisciplinario y liderazgo, en el progreso y en el logro de una mejor calidad de vida para la sociedad santandereana y colombiana. Todo esto en consonancia con la misión institucional de la UIS. Dentro de las novedades que presenta este libro se encuentra el uso de abreviaturas médicas en español de la Sociedad Española de Documentación Médica (SEDOM), descriptores en ciencias de la salud (DeCS) de la OMSOPS, de unidades de medida del sistema internacional (SI) y otras unidades aceptadas por este. Así mismo, se incluyen subtítulos que abordan los criterios de hospitalización, las complicaciones, los criterios de remisión, las recomendaciones para educar al paciente y su familia, así como algunos puntos claves en diversos temas.

#### Manual Harriet Lane de Pediatría

Directorio Telefónico de Guatemala Metropolitano Edición: 2014

Guia de Elaboracion de Memorias Para Personal Facultativo de Atencion Primaria de la Conselleria de Sanidad de la Generalitat de Valencia. O.p.e. Extraordinaria. E-book

La segunda edición de esta exitosa obra de práctica clínica tiene como fin principal llevar a médicos y estudiantes de pre y posgrado el conocimiento y la experiencia de expertos en la Pediatría sobre los temas que con más frecuencia afectan la salud de los niños, con la intención de contribuir al diagnóstico y el tratamiento de las afecciones en esta población.

#### Toxicología Clínica

El objetivo principal de esta obra es, por un lado, ofrecer al estudiante los conceptos fundamentales de enfermería, actividades y técnicas de práctica enfermera y una base firme para el estudio de áreas más avanzadas y, por otro, fomentar el amor por la profesión y servir de puente entre la teoría y la práctica de la profesión. Mantiene un fuerte enfoque en la calidad y la seguridad y las características apreciadas

por los estudiantes y profesores de anteriores ediciones como su diseño, formato visualmente atractivo y fácil de usar que ayuda al estudiante a comprender todos los conceptos y actividades enfermeras fundamentales y a fomentar el pensamiento crítico y la toma de decisiones. Incorpora los diagnósticos de la NANDA 2015-2017, incluye una nueva habilidad que cubre la prevención de caídas en los ámbitos asistenciales, se han actualizado los cuadros «Práctica basada en la evidencia» de cada capítulo y recoge tanto Healthy People 2020 como los 2016 National Patient Safety Goals de The Joint Commission. Asimismo, se reorganizan capítulos («Inmovilidad» y «Actividad y ejercicio») y otros se redactan de nuevo («Aspectos culturales»). Incluye 100 nuevas imágenes que clarifican los procedimientos y familiarizan al estudiante con las últimas novedades en equipos clínicos.

#### Holcomb y Ashcraft. Cirugía pediátrica

Esta edición aporta sustanciales novedades con respecto a la anterior: por un lado, se han incorporado muchas materias a su índice, motivo por el que el número de sus capítulos se ha duplicado con creces, por otro lado todos los textos han sido revisados y, la inmensa mayoría, esencialmente modificados. INDICE: GENERALIDADES: Introducción a la pediatría social. Salud y enfermedad. Salud pública. Salud comunitaria. Medicina social. Seguridad social. Asistencia social. Salud de la familia. Salud infantil. CONCEPTOS BASICOS SOBRE CIENCIAS SOCIALES, EPIDEMIOLOGIA, BIOESTADISTICA, DEMOGRAFIIA Y ECONOMIA DE LA SALUD: Introducción a las ciencias sociales. Epidemiología. Bioestadística. ESTILOS DE VIDA, ECOLOGIA Y SALUD: Medio ambiente, estilos de vida y salud infantil. Nutrición, alimentación y salud. EL NIÑO Y EL ADOLESCENTE NORMALES. SU CIRCUNSTANCIA SOCIOFAMILIAR: El niño normal. Desarrollo psicosocial y crecimiento. El niño y su entorno social. Juegos, vacaciones y reposo. PREVENCION Y PROMOCION DE LA SALUD EN LA INFANCIA Y ADOLESCENCIA: Bases conceptuales y medidas generales. Genética médica y Pediatría social. Programación de salud en el periodo preconcepcional y durante el embarazo. PROBLEMÁTICA PEDIATRICO-SOCIAL DERIVADA DE ALTERACIONES DE LA NORMALIDAD Y EN SITUACIONES DE RIESGO: El niño hospitalizado y su familia. Neonatos con grave patología. Deficiencia y pediatría. LEGISLACION, ADMINISTRACION, PLANIFICACION Y GESTION SANITARIA: Generalidades y breve historia sobre las diferentes legislaciones sanitarias españolas. Legislación española sobre instalaciones deportivas escolares para niños y adolescentes. Los derechos del niño. El derecho a la protección de la salud de los niños en el contexto internacional.

#### Manual de soporte vital avanzado en pediatría

Obra que consta de 14 breves capítulos que cubren el tratamiento de la mayoría de los problemas clínicos comunes e importantes en otorrinolaringología. Se enfoca en los problemas clínicos que son más importantes debido a la morbilidad y las alternativas sobre el manejo y tratamiento de determinadas patologías basadas en la evidencia. Presenta un enfogue basado en la evidencia de los temas principales de la otorrinolaringología. Abarca temas como el tratamiento del vértigo, el tratamiento de la pérdida auditiva sensorineural en adultos, el reflujo en la sinusitis, la dilatación con catéter de balón en rinologúa, la epistaxis, la rinoplastia funcional, la inmunoterapia sublingual para la rinitis alérgica, la apnea obstructuva del sueño, la amigdalectomía pediátrica, etc. Consolida la información disponible hoy día y la experiencia en esta área hasta convertirlo en un recurso imprescindible. Esta obra proporciona un enfoque basado en la evidencia de los temas principales de la otorrinolaringología. El libro consta de 14 breves capítulos que cubren el tratamiento de la mayoría de los problemas clínicos comunes e importantes en otorrinolaringología. Se enfoca en los problemas clínicos que son más importantes debido a la morbilidad y las alternativas sobre el manejo y tratamiento de determinadas patologías basadas en la evidencia. Abarca temas como el tratamiento del vértigo, el tratamiento de la pérdida auditiva sensorineural, el reflujo en la sinusitis, la dilatación con catéter de balón en rinología, la epistaxis, la rinoplastia funcional, la inmunoterapia sublingual para la rinitis alérgica, la apnea obstructiva del sueño, la migdalectomía pediátrica, etc. Los autores han adoptado un enfoque basado en la evidencia para consolidar la información disponible sobre la especialidad.

Facultad de Ciencias Médicas, 1895-1995

De la investigación en salud a la política